

Was Pioniere anders machen

Wien. Im Rahmen des von FASresearch und Xerox Austria initiierten 10. Salongesprächs diskutierten Christian Kern, CEO der ÖBB Holding AG, und Harald Katzmaier zum Thema Pioniergeist. „Wie wird Veränderung möglich und wie können Pioniere stagnierende Rahmenbedingungen in Wirtschaft, Gesellschaft und Politik überwinden – das ist unser Rahmenthema“, erklärt Katzmaier, der Gründer von FASresearch, das hinter dem Salon der Pioniere stehende Konzept.

Unter den Gästen befanden sich u.a. Marie Ringler (GF Ashoka Zentraleuropa), MAK-Direktor Christoph Thun-Hohenstein, Peter Koren (Vizegeneralsekretär der IV), ÖIAG-Vorstand Rudolf Kemler, ÖGV-Präsident Andreas Gnesda,

Margarete Schramböck (Managing Director Dimension Data) und Veit Sorger (Präsident des Verbands österr. Privatstiftungen). (pj)



© Xerox Austria/Ulrich Vlasak

10. Salon der Pioniere: Sandra Kolleth (Rank Xerox), Harald Katzmaier.